



El presidente José Bono en una de sus últimas apariciones en la ciudad de Cuenca. José Bono Martínez fue investido presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por primera vez el 6 de junio de 1983.

años y la buena salud de Castilla-La Mancha es evidente.

Superficie geográfica

Castilla-La Mancha tiene 79.463 Km² de superficie geográfica según el Anuario Estadístico INE. Por provincias la distribución sería la siguiente: Albacete con 14.926 Km², Ciudad Real con 19.813 Km², Cuenca 17.140 Km², Guadalajara con 12.214 Km² y Toledo con 15.370 Km².

Nuestra superficie geográfica se divide en tierras de cultivo (4.084 Km² de un total de 18.515 en España); prados y pastizales (703 Km² de un total los 7.114

Km² que existen en el país); terreno forestal (1.886 Km² de 16.412 Km²); y otras superficies, (1.178 Km² de 7.847 Km²).

Demografía

Desde el año 1900 hasta 2001 la población ha experimentado un crecimiento de aproximadamente 300.000 habitantes. Las cifras hablan por sí mismas y si en el año 1900 la población en Castilla-La Mancha era de 1.386.153, en 2001

Desde 1900 hasta 2001
la población ha
experimentado un
crecimiento
de 300.000 habitantes en
total. De 1.386.153
habitantes se ha pasado
a 1.760.516

la cifra era de 1.760.516 personas. Por provincias Toledo es la que tiene mayor número de habitantes censados, 536.131, seguida de Ciudad Real con 478.581 y de Albacete con 367.283. La menos poblada es Guadalajara con 171.532. Cuenca se queda entre Albacete y Ciudad Real con 201.526 habitantes.

Comparando las poblaciones de derecho entre 1991 y 2001, se observa que Albacete y Toledo son las provincias que han experimentado un mayor aumento en el número de habitantes; 19.484 personas más viven en Albacete capital con respecto al año 91 (130.023/149.507) y 9.648 en Toledo (59.802/69.450). En las otras tres provincias el crecimiento registrado es menor, registrándose Ciudad Real en tercer lugar, seguida de Guadalajara, y finalmente Cuenca.

Elecciones

El 8 de mayo de 1983 tienen lugar las primeras elecciones autonómicas. Con un censo electoral de 1.230.011 personas, los votos se distribuyen de la siguiente forma: 416.177 (PSOE), 364.676 (AP/PP); 26.911 (UCD/CDS); otros, 16.469. La distribución por escaños en las Cortes regionales quedó de la siguiente forma: 23 para el PSOE, 21 para AP/PP.

Después de las elecciones del 25 de mayo de 2003

la distribución de escaños quedaría conformada de la siguiente forma: 29 para el PSOE y 18 para el PP. El número total de votantes fue de 1.100.365 personas, de las cuales 651.817 votaron al PSOE, 401.132 al PP, y 33.186 a IU, fuerza política que no ha conseguido representación en las Cortes regionales.

Bienestar Social

Los Servicios Sociales han sido siempre objetivo del Gobierno regional, los indicadores muestran ese creciente interés por los mayores, discapacitados, menores y las mujeres de la región, intentando mejorar su calidad de vida a través de programas especiales y construcción de lugares idóneos para estos colectivos. En el periodo 1988/2002 las plazas de residencias para mayores pasan de 194 en el primer año hasta 4.345 en el último; en 1989/2001 los participantes en el programa de Turismo Social pasan de 37.673 en el primer año a 74.840 en el último; las asociaciones de mayores entre 1984 y 2002 pasaron de 7 a 903; las plazas en centros ocupacionales para discapacitados muestran también un importante incremento entre 1989/2002 de 290 a 2.083 plazas. Igualmente ocurre con las plazas en centros residenciales que entre 1991 y 2002 pasan de 167 a 1.207.

Con respecto a la infancia, las plazas también se han incrementado entre 1983 y 2002 pasando de 1.783 a 9.029 plazas en Centros de Atención a la Infancia en el último año. Las plazas en pisos tutelados entre 1990 y 2002 pasan de 16 a 446.